



Nombre del alumno:

Uziel Domínguez Álvarez

Nombre de la docente:

Paulina Maribel Juárez Rodas

Materia:

Psicología medica

Actividad:

Ensayo

Universidad:

Universidad del sureste.

Lugar y fecha de elaboración:

Tapachula Chiapas a 15 de septiembre del 2022

INTRODUCCIÓN

Como bien entendemos que la psicología medica son aquellas reglas o conceptos psicológicos aplicables para así obtener mejores resultados.

Como también encontraremos que la psicopatología es la rama de la psicología que se encarga del estudio, los psiquiatras la rama que estudia la medicina que se ocupa en el estudio, prevención, tratamiento y rehabilitación de cualquier trastorno psíquico.

Las conductas son aquellas que tomamos en cuenta como, comer, salir, dormir, hablar o estornudar.

Las personalidades demostrativas es la que se comunica a través del lenguaje corporal gestual en pocas palabras hablar con el cuerpo.

En la psicología encontramos autores quienes fueron los que investigaron la psicología sobre como estudiar a los fenómenos quien fue el primer psicólogo entre otras cosas.

Los modelos médicos son aquellos que han constituido la base conceptual de la medicina científica, hay muchos aspectos en el encontraremos los aspectos positivos, aspecto negativo.

Un modelo biopsicosocial en este modelo tomamos en cuenta muchos hechos sociales y psicológicos.

¿Primeramente que es la psicología?

La psicología proviene del griego psyche que significa mente y logos significa conocimientos de estudio.

En psicología encontraremos lo que va ser la psicopatología que esta es la rama que se ocupa en el estudio, psiquiatra es la rama de la medicina que se ocupa en el estudio, prevención, tratamiento, y rehabilitación las conductas de cada persona como bien sabemos es comer, dormir, salir, hablar, o estornudar.

Una personalidad demostrativa es aquella que se comunica a través del lenguaje corporal o gestual hablar con el cuerpo. Tener la dominación personal para poder interactuar con otra persona expresándose de manera gestual provocando los impactos estéticos.

(Aristóteles) 384-322 hizo ver que la psicología nació en el siglo IV a.d.c

(William hamitón) 1636-1704 postulo que la psicología debía de investigar los fenómenos.

(Joan herber) 1776-1804 no podía tener ningún pensamiento ni estados de ánimo.

(John Smart mil) 1862-1873 fue el psicólogo inglés.

(Herman lasté)1812-1881 fue el primer médico alemán pue el primer profesor que impartía clase de psicología.

(charles Darwin) 1809- 1882 fue el hombre de una sola especie.

(Francis gata)1809-1911 fue el primero en usar la estadística.

(William james) 1875 disponía de Laboratorios en estados unidos.

(William james)1890 fue titulado principios de la psicología.

Los modelos médicos y psicológicos en estos modelos se encuentran la enfermedad de recuperar las constantes vitales y el buen funcionamiento del cuerpo por ejemplo el modelo médico.

Este modelo ha constituido la base conceptual de la medicina científica moderna donde el cuerpo humano es fragmentado y fertilizado desde el punto de vista de la enfermedad la enfermedad es el funcionamiento.

Los aspectos positivos es el modelo biomédico tener un ariz positiva el cual se basa en el método experimental. Y los aspectos negativos es ser honesto al conocer su contribución al avance de los conocimientos sobre los factores orgánicos.

El modelo biopsicosocial en 1977 George engel (psiquiatra norteamericano) propone el modelo biopsicosocial de enfermedad en el que reconoce que todas las enfermedades tienen componentes biológicos.

-este modelo toma en consideración hechos sociales y psicológicos a la hora de evaluar un problema.

-el biopsicosocial da factores biológicos y psicosociales.

El aspecto positivo seria conocer la importancia de factores como las emociones en el entorno social y en los pensamientos en el desarrollo.

Existen 5 tipos de enfermedad o trastorno psicosomático.

-Psicogenidad, la etiología de la afección que radica en factores psicológicos

-alteración, funcional, se considera que los síntomas psicosomáticos son perpetuaciones.

-especialidad, según esta definición se considera que una enfermedad es psicosomática cuando se asocia una constelación.

-perfil caracterológico, es el conjunto de las actividades afectiva los grupos seria inseguridad, temores, sensibilidad, emotividad, ansiedad, irritabilidad.

Existen 7 enfermedades típicamente psicosomática en ellas podemos encontrar bronquitis asmática, hipertiroidismo, ulcera péptica duodenal, colitis ulcerosas, artritis reumatoides, hipertensión arterial esencial, neurodermatitis.

CONCLUSION

Como bien entiendo el termino psicología, es algo muy importante que se aplica en la sociedad, este tema se ha hecho referente a las personas que toman algunas conductas por sí misma, sabemos que una conducta puede ser las acciones que uno como persona toma en hacer que puede ser comer, salir, dormir, hablar, o estornudar.

Existe de igual manera lo que es la personalidad dependiente esto hace referencia a esa persona que pueden ver por si misma de lo que sienten, de lo que piensan por ejemplo alguna queja estar cansado o decir que le duele algo eso es una personalidad dependiente.

Una personalidad demostrativa es aquella persona la cual se comunica a través de su lenguaje corporal y gestual esta persona deben de tener ese dominio para poder hablar con el cuerpo en movimientos y hacer provocar un impacto estético.

Al igual vimos científicos en una línea del tiempo como fue surgiendo lo que es la rama de la psicología medica quien fue el primer profesor de psicología, el primer medico de medicina

Entendí las enfermedades que se desglosan. que son llamadas psicosomáticas son 7 enfermedades, los grupos caracterológicos donde encontramos y entendí que son la inseguridad, temores, sensibilidad, emotividad, ansiedad, irritabilidad.